

hajtigkeit des Backofens war die Ursache. Ein weitere Brandunglück ereignete sich in Prägraten, wo das ganze Dorf in großer Gefahr stand, Dieses Feuer ist gelegt worden. Es brach im Futterhause des Josef Brandstätter, Innerbacher dort, aus und äscherte Futter- und Wohnhaus vollständig ein. Vieh und Fahrnisse konnten durch die mutigen Feuerwehrleute, die mehrfach sogar durch die lohenden Objekte eindringen, gerettet werden. Mit harter Mühe konnte das Feuer vom Nachbaranwesen abgewendet werden. Der Schaden ist ein sehr bedeutender. — In kurzer Zeit wird auch die hinterste Ortschaft des Iseltales, Prägraten, im elektrischen Lichte erstrahlen. Das Elektrizitätswerk naht der Vollendung. Die Grippe ist nun von Matri und Birgen nach Prägraten übersiedelt, wo sie derzeit sehr stark haust. Fast in allen Häusern liegen Leute daran darnieder. — Leh-